

BUKU CATATAN 69

6 + 8.12.93

Aku, 'i Panayia'¹ ada bersamamu sekarang.

Putri, biarkan Yesus membentuk engkau menjadi gambaran yang Ia inginkan darimu. Dengan mempersembahkan kehendakmu kepada Putra-Ku, Yesus Kristus, dan dengan mempersembahkan dirimu sepenuhnya, engkau benar-benar menyenangkan hati-Nya, dan Kehendak-Nya sedang terjadi dalam dirimu. Jangan takut, bekerjalah dengan semangat dan hidupkanlah kembali Gereja-Nya. Biarlah ciptaan-Nya sadar bahwa Sang Sabda senantiasa hidup dan bekerja aktif tanpa lelah. Sebagai Bundamu, Aku selalu ingin menyemangati engkau untuk mengangkat Salib yang dipercayakan Yesus kepadamu.

Sekarang tulislah, hai putri: Pada hari-hari ini, lebih sering daripada sebelumnya, Aku telah memberi Amanat-amanat untuk menghidupkan kembali iman kalian dan mengingatkan kalian kembali akan hal-hal Surgawi. Aku telah menyerukan Damai secara terus menerus dan menyebarkan amanat-amanat Persatuan dan Rekonsiliasi diantara kalian. Aku datang dari surga dengan kesedihan mendalam dan sambil menangis, untuk

memberitahukan kepada kalian betapa jauhnya kalian dari Allah. Aku datang kepada kalian semua meminta agar kalian berdamai kembali dengan Allah dan dengan sesamamu, dan tidak lagi saling membeda-bedakan diri di antara kalian. "Sebab barangsiapa yang berseru dalam Nama Tuhan akan diselamatkan"².

Aku belum pernah mengecewakan siapa pun. Aku datang dengan sikap damai, bahkan kepada yang terkecil di antara kalian, untuk memaklumkan Damai Allah, dan memohon dengan sangat kepada generasi ini untuk mengangkat mata mereka dan mencari Allah, serta mempersembahkan pengorbanan-pengorbanan kepada Allah. Aku datang pada saat begitu banyak dari kalian terpisah dari hidup Allah. Aku datang untuk mengingatkan kalian semua kembali, bahwa rasul sejati Allah adalah dia yang melaksanakan Kehendak Allah: mengasihi berarti melaksanakan Kehendak Allah.

Vassula, Aku telah diutus Allah untuk menyembuhkan banyak orang di antara kalian, tetapi seruan-seruan-Ku tidak dihormati maupun ditanggapi. Aku diutus oleh yang Mahatinggi untuk menghimpun kalian dalam himpunan yang besar dan mengajar kalian bahwa kasih adalah inti seluruh Hukum.

¹ 'Bunda Kita, paling Suci' dalam bahasa Yunani.

² Rom 10:12-13.

Putri-Ku, Jiwa-Ku sedih karena hingga sekarang berkat-berkat surgawi tidak diindahkannya. Sampai hari ini orang-orang gagal mengenali kebenaran dan inti Amanat yang datang dari Allah. Mereka hanya mencoba menyebarluaskan gagasan-gagasan mereka sendiri. Akibatnya, tangan manusia yang takut akan omongan dunia ini dengan jeli menarik kembali Sabda-Ku dan Jejak-jejak Kaki-Ku disembunyikan. Seandainya saja mereka menaruh harapan pada-Ku dan mengandalkan Aku ... betapa lebih banyak manfaat yang akan mereka peroleh dari pertobatan yang terus mereka tolak!

Bekerjalah, hai si kecil, untuk Tuhan. Biarkan Dia mengukir seluruh Rencana-Nya. Saatnya akan datang saat pertanyaan-pertanyaan ini akan diajukan oleh Tuhan kepada kalian masing-masing: “Sudahkah kalian mengasihi sesamamu seperti diri kalian sendiri? Mungkinkah kalian masih belum memahami Kehendak Allah? Sudahkah kalian melaksanakan segala sesuatu semampu kalian untuk memelihara kedamaian? Ketika musuh kalian kelaparan, sudahkah kalian menawarkan dia makan dari meja kalian? Ketika dia haus, sudahkah kalian memberi dia minum? Bagaimana mungkin apa yang kalian beri, kalian memberinya tanpa kasih?”

Aku telah minta doa-doa kalian. Banyak dari kalian berdoa, tetapi tanpa kasih. Banyak di antara kalian berpuasa, tetapi tanpa kasih. Begitu banyak di antara kalian membicarakan amanat-amanat-Ku, tetapi sangat sedikit yang

mengikutinya, sebab kasih tidak ada di hati kalian. Kalian menunduk rendah dan mengikuti apa yang tercantum dalam Hukum, tetapi gagal memahami inti Hukum. Banyak di antara kalian yang berbicara tentang persatuan, namun kalianlah yang paling dahulu mengutuk mereka yang menjalankannya karena kalian tidak memiliki kasih.

Bila kalian melakukan segala sesuatu yang telah Kuminta dari kalian tanpa kasih, maka kalian masih hidup dalam kegelapan. Kalian masih mendukung perang, dan bukan Perdamaian. Kalian sangka kalian tahu segala-galanya, tetapi dalam kenyataannya kalian tidak tahu apa-apa. Ketika Aku menyerukan rekonsiliasi, karena kalian semua adalah bagian dari sesama, Aku tidak didengar. Hingga hari ini Aku berseru kepada kalian semua: Hayatilah amanat-amanat-Ku!

Perbaharuilah diri kalian dalam Allah, dalam Kasih-Nya dan belajarlah mengasihi satu sama lain. Jadilah baik dan hiduplah suci! Hai anak-anak kecil, jangan membohongi diri sendiri dengan menuruti keinginan-keinginan yang palsu. KASIH berarti hidup dalam Kebenaran. Tidakkah kalian membaca bahwa “Bila kalian menyerahkan segala sesuatu yang kalian miliki, sepotong demi sepotong, dan bila kalian bahkan merelakan tubuh kalian untuk dibakar, tetapi dilakukan tanpa kasih, tidak akan ada gunanya sedikit pun?” Belumkah kalian mengerti bahwa bila salah satu dari kalian terluka, seluruh bagian Tubuh Kristus sakit dan menderita

bersamanya? Bila kalian menyakiti sesamamu, maka kalian menyakiti Tubuh Kristus, bukan sesamamu.

Dapatkah kalian berkata:

“Aku datang kepada Allah dengan penuh hormat, ketulusan dan kasih”.
 “Kapanakah?” Ia akan bertanya kepadamu, “Kapanakah engkau datang dengan penuh hormat, ketulusan dan kasih? Tubuh-Ku telah kauhancurkan. Aku telah dihakimi, diperlakukan dengan penghinaan, fitnah, dan Aku telah dikhianati dengan kepalsuan. Aku telah dibenci dan ditolak, sangat dihina oleh bibirmu. Maka, kapanakah engkau datang kepada-Ku dengan penuh hormat, ketulusan dan kasih? Aku minta kepada kalian untuk memberi sedikit bukti nyata akan kasihmu kepada-Ku”.

Anak-anak-Ku, sadarilah sekarang mengapa Setan telah memanfaatkan kelemahan kalian dan menggoda kalian untuk berperang. Kristus telah datang kepada kalian dalam kelaparan dan kalian tidak memberi Dia makan. Ia telah datang kepada kalian dalam kehausan dan kalian tidak memberi Dia minum. Ia datang kepada kalian sebagai seorang asing dan kalian tidak menyambut Dia, tetapi memperlakukan Dia sesuka hati kalian.

Anak-anak-Ku, kasihmu janganlah sekedar berhenti sebagai kata-kata di bibirmu, tetapi sesuatu yang datang dari hatimu. Kasihmu harus hidup dan aktif. Aku bersama kalian untuk menolong kalian. Aku memberkati kalian semua dengan berkata: Biarlah segala sesuatu yang kalian lakukan

dilakukan dengan hatimu, dalam kasih ♡

7.12.93

Vassula dari Hati Kudus-Ku, damai sertamu. Meskipun engkau bukan dia yang mencari Aku, Aku telah memberi keistimewaan kepadamu dan dalam kemalanganmu Aku telah datang kepadamu. Meskipun engkau tidak cocok untuk misi ini, Aku telah memutuskan untuk membesarkan engkau dengan Kuasa-Ku dan menaklukkan dunia yang tak beragama dan jahat dengan Amanat-Ku. Jangan pernah takut, sebab Aku ada bersamamu. Tetaplah setia kepada-Ku dan jangan biarkan hatimu susah bila Amanat-Ku tidak diterima oleh beberapa orang. Ini adalah Amanat-Ku, bukan amanatmu, Putri bukankah begitu? Engkau hanya bertugas menyampaikan dan bukan untuk cemas akan hal-hal lainnya ♡.

Sejak awal Bapa-Ku dan Aku telah memperingatkan engkau bahwa engkau akan menghadapi banyak perlawanan, sebab apa yang menyelamatkan dibenci dunia. Sekali lagi Aku berkata kepadamu, sebagaimana belum pernah terjadi sebelumnya: engkau adalah hamba-Ku dan engkau tidak pernah akan lebih besar dari Aku, Gurumu. Tidak ada pembawa amanat yang lebih besar dari Dia yang mengutusnyanya. Engkau telah melihat Luka-luka-Ku. Engkau pun akan menanggungnya karena engkau bersama-Ku. Tetapi jangan khawatir, Kasih ada di sampingmu untuk menghiburmu. Sebagaimana Bapa telah mengutus

Aku untuk menjadi saksi akan besar Kasih-Nya dan memuliakan Nama-Nya, begitu pula Aku mengutus engkau. Aku telah diutus untuk membuat Nama-Nya dikenal, dan Aku berkata bahwa Aku akan terus menjadikan Nama-Nya dikenal, dan begitulah yang Kulakukan. Sabda-Ku adalah Kebenaran.

Janganlah heran bila Aku turun sekali waktu untuk mengingatkan engkau akan Bapa. Maka, begitu pula engkau, hai putri, jadilah saksi-Ku. Aku telah memilih beberapa orang untuk menyatakan Kuasa-Ku dalam diri mereka dan menyatakan pengertian akan Kekayaan-kekayaan-Ku kepada dunia untuk memuliakan Nama-Ku. Pada zamanmu Aku dan Bunda-Ku menampakkan diri kepada sejumlah orang. Aku telah mengurus mereka dengan nama-Ku agar mereka pun dapat melaksanakan pekerjaan yang telah Kuberikan kepada mereka. Berdoalah untuk jiwa-jiwa ini agar mereka juga dapat menyelesaikan misi mereka dengan penuh gairah untuk memuliakan Aku.

Vassula, Milik-Ku, Aku, Tuhanmu, adalah Kekuatanmu. Maka, datanglah tanpa menunda dan seraplah dari Aku. Penuhilah sumber-sumbermu! Aku telah menghiasi kepalamu dengan Mahkota Duri-Ku dan mendandani tubuhmu dengan Tanda Tangan-Ku. Aku telah mengukir Sabda-sabda-Ku dalam hati kalian dengan Jari-Ku. Dan engkau telah menjadi loh batu-

Ku yang hidup ♡ Perintah-Ku telah Kuberikan kepadamu: untuk melayani dan mengasihi Aku, Tuhanmu, dengan penuh semangat. Kasihilah Aku sebagaimana Aku mengasihi engkau. Jadilah sempurna dalam kasihmu!

Aku telah memerintahkan kepadamu untuk memelihara Kebun-kebun Anggur-Ku. Aku telah memilih engkau di antara kemalangan untuk memungut engkau. Lalu Aku melimpahi engkau dengan Pengetahuan Sejati dan mengurusimu sambil menjadikan engkau Milik-Ku. Meskipun si Musuh, karena cemburunya, menghimpun kekuatannya untuk menghancurkan engkau, hai terkasih-Ku, engkau tidak akan terluka. Dan sebagaimana matahari dan bulan bersinar atas segala sesuatu, Ketetapan-Ku yang Kudus akan bersinar atasmu³ sebagai berkat, sambil meneguhkan bahwa Aku Ada adalah Penulis sejati dan satu-satunya Penulis dari:

‘Hidup Sejati dalam Allah’ ♡ dan bahwa engkau adalah anugerah-Ku bagi seluruh umat manusia.

Inilah cara-Ku memeteraikan Amanat-Ku⁴.... Begitu besar Kerahiman-Ku dan Kemuliaan-Ku ... Aku terus akan menggunakan engkau sebagai altar-Ku, di tempat Aku akan meletakkan setiap pengorbanan yang kaupersembahkan kepada-Ku. Segala sesuatu yang kaupersembahkan kepada-Ku dengan kasih akan meredakan dan meluluhkan amarah

³ Ketika Kristus meniadakan aku dan sebagai gantinya menampakkan Diri-Nya, seperti yang disaksikan oleh banyak orang, di berbagai negara.

⁴ Tiba-tiba segala sesuatunya jelas dan aku mengerti apa yang Ia maksudkan pada amanat tertanggal 24.4.86 (bagian terakhir).

Bapa-Ku. Maka, pada saat jasa-jasamu terlaksana penuh:

Upacaranya akan selesai ♡

Tidak ada yang dapat ditambahkan lagi ... Aku sungguh akan bersamamu segera, hai terkasih.



Nubuat tentang Rusia. 13.12.93

Allah, Tuhan yang Mahakuasa, ikatlah aku lebih dekat kepada-Mu, ikatlah aku dalam Kasih Kekal-Mu.

Aku Ada ada di dekatmu dan Aku tidak pernah akan mengecewakan engkau ♡ Engkau terikat pada-Ku ... Kini Aku telah memanggil engkau dan engkau menanggapi.

Tulislah, Vassula:

Pada akhirnya saudarimu Rusia akan menghormati Aku, dan pada suatu hari akan disebut suci sebab Aku akan menjadi Penguasanya. Sekali lagi, Keutuhan akan hidup di sana ... Ya?

Tuhan, korupsi menembus dalam diri Rusia sekarang ...

Aku akan menundukkan matanya
Aku tidak mengerti, Tuhan, dengan cara apa Engkau akan menundukkan mata Rusia.

Baiklah, Aku akan mengatakannya kepadamu: oleh kemilau Keanggunan-Ku⁵. Lalu Aku akan datang dan beristirahat dalam hati Rusia ...

Tuhan, Rusia masih hidup dalam kepekatian dosa dan kecemasan.

Mereka yang telah mengambil belokan yang salah akan jatuh. Aku akan

menghancurkan kekuatan-kekuatan mewah itu dengan Api-Ku, dan yang sombong akan direndahkan. Aku bermaksud membangun kembali Rumah-Ku dan akan mengangkat anak putra-putra dan putri-putrinya untuk menghormati Aku.

Vassula, janganlah hanya berdiri di situ sambil tertegun dan tidak mengerti. Aku berkata kepadamu, saudarimu Rusia akan menjadi pemimpin⁶ dari banyak bangsa dan pada akhirnya akan memuliakan Aku. Dengarkanlah baik-baik dan pahamiilah:

gembala-gembala Rusia akan berhimpun

sedangkan persekutuan-persekutuan akan pecah di tempat-tempat lain, dan sementara pemberontakan akan bekerja di tempat lain lagi untuk menghapus Korban Kekal-Ku, para gembala Rusia akan berhimpun untuk memulihkan Rumah-Ku, menghormati Korban Kekal, bersembah sujud dan menghormati Aku.

Bila pada hari-hari terakhir bangsa demi bangsa akan menurun dan menghancurkan dirinya karena menegakkan kejahatan yang amat dibenci di Tempat Kudus, para gembala Rusia akan berhimpun untuk menguduskan altar-altarnya. Dan sementara yang lain⁷ akan menghormati bentuk yang tak bernyawa, suatu isapan jempol ketrampilan manusiawi, suatu gambar

⁵ Yang kupahami adalah semacam pemurnian. Sebab, bila Allah menyatakan Diri-Nya dan bersinar atas sebuah jiwa, kontras dari Terang dalam kegelapan itu begitu besar, sehingga jiwa itu dengan jelas melihat ketidaksempurnaannya dan banyak menderita.

⁶ Secara spiritual.

⁷ Para Rasul

yang tidak bernapas, para gembala Rusia akan berhimpun sambil memuliakan Aku, sebab Aku, Allah, akan memelihara Keutuhannya. Dan sementara upaya-upaya yang sangat jahat sedang merajalela di tempat lain untuk memperpendek hari-hari para penyambung lidah-Ku, karena mereka adalah harapan dunia ini, para gembala Rusia akan berhimpun, untuk melindungi Korban Kekal-Ku, dan Aku, pada giliran-Ku akan menempatkan Takhta-Ku di atas Rusia.

Dan Aku akan menghimpun mereka semua yang memakai Nama-Ku bersama-sama demi Kemuliaan-Ku. Aku akan memperbaiki altar-altar mereka yang pecah, sebab banyak orang yang hidup di bawah Nama-Ku, pada akhirnya akan memihak kepada Rusia, dan para gembalanya akan menegakkan kembali dengan satu tangan dan satu semangat Rumah-Ku yang sudah menjadi puing. Apa yang pernah bengkok kini akan diluruskan, dan Aku akan menghiasi Rusia dengan harta-harta yang memukau karena semangatnya dalam Aku. Aku akan menempatkan gembala-gembalanya pada pucuk pimpinan banyak bangsa. Aku telah mengukir Rusia dengan meterai persembahan, untuk mempersembahkan kepada-Ku sekali lagi dupa dan keharuman yang meredakan. Inilah sebabnya maka Aku akan melimpahi para gembalanya dengan mukjizat-mukjizat. “Rusia, Kesetiaan-Ku dan Kelembutan-Ku akan menguduskan engkau. Rusia, putri-Ku, akuilah

Aku sepenuhnya dan Aku bersumpah untuk meninggikan keturunanmu seperti bintang-bintang dan memberi mereka pakaian-pakaian kudus. Akuilah Aku sepenuhnya, Rusia dan Aku akan meniadakan para lawanmu. Aku akan melakukan keajaiban-keajaiban segar dalam dirimu, bila engkau mengakui Aku sepenuhnya, untuk membuktikan kepada semua orang yang hidup di bawah matahari, Kerahiman-Ku dan Kekudusan-Ku”.

Aku siap memperlihatkan Belas Kasih-Ku ke atas Rusia dan Aku tidak akan terlambat bila ia menyambut Aku dengan penuh semangat. Aku tidak akan menunda memperlihatkan kepadanya bahwa Aku, yang Mahakuasa, mampu meniadakan orang sombong dan mematahkan tongkat-tongkat kekuasaan mereka yang tanpa hukum [∇] Tetapi⁸, bila ia membengkokkan kebebasan yang baru saja Kuberikan kepadanya dan menghapus Diri-Ku dari akal budinya, meskipun hanya untuk sesaat saja, Aku akan mengizinkan musuh menduduki dia ...

Bila Rusia tidak mau kembali kepada-Ku dengan sepenuh hatinya dan mengakui Aku dengan hati yang tak terbagi, maka sebagai Juru Selamatnya, Aku akan mengutus suatu kekuatan besar dan berdaya ke dalam dirinya dan daripadanya ke semua bangsa. Daya yang begitu hebat, yang belum pernah terjadi sebelumnya, dan yang tidak akan ada lagi hingga zaman kapan pun, dan langit akan berubah menjadi hitam dan akan bergetar,

⁸ Tiba-tiba suara Allah melemah dan menjadi sedih dan sangat prihatin. Hal ini sangat membuat hatiku sedih.

dan bintang-bintang akan kehilangan kecemerlangannya

“Pada hari ini Aku siap mendandanimu, hai Rusia, untuk menggantikan tahun-tahun penderitaanmu selama ini, dan Aku masih dapat merenggut kalian semua dari kobaran nyala api, jika seandainya kalian mengakui Aku sepenuhnya. Carilah yang baik, dan bukan yang jahat. Sudahkah kalian lupa akan kelaparan dan kegersangan kalian”? ... Aku telah mendesak naga merah itu ke belakang dan menghancurkan kemewahan kerajaannya. Aku telah merendahkan mereka yang sombong. Aku telah membuka gerbang penjara dan membebaskan tawanan-tawananmu. Aku telah menumbangkan kerajaan si naga merah yang melingkar dalam rahimmu, yaitu yang membuat bumi bergetar mengubah tanahmu menjadi tanah buangan.

Untuk menghormati Nama-Ku kembali Aku telah membuka Gereja-gerejamu satu per satu. Aku memanggil engkau dengan menyebut namamu pada Hari itu: Rusia¹⁰, untuk bersukacita dan bersenang, dan untuk merayakan Pesta Kemuliaan Yesus¹¹ Aku telah mengubah citramu dalam sekejap. Kesusahanmu akibat penindasan adalah hukumanmu atas kejahatan-kejahatan dunia. Dan sekarang Aku sedang menanti untuk bermurah hati kepadamu, hai

Rusia, sebab pada akhirnya engkau akan memuliakan Aku. Aku berkata kepadamu, sementara orang lain sedang menghancurkan, engkau akan membangun. Sementara banyak orang akan jatuh, para gembalamu akan bangkit bila engkau menaruh kepercayaan kepada-Ku.

Dan, sementara Milik-Ku yang duduk bersama di meja-Ku dengan keji mengkhianati Aku, engkau, hai Rusia, engkaulah yang akan merentangkan tanganmu untuk membela Nama-Ku, Kehormatan-Ku dan Korban-Ku, dan dengan begitu setiap dosamu akan terbayar. Lalu engkau akan melangkah maju, dengan setia, dan menyelamatkan saudaramu, saudaramu yang menjadi mangsa si jahat. Engkau akan kembali menjadi Satu, dan Keadilan akan hidup membangkitkan Gereja di dalam-Nya. Keadilan akan membawa Damai dan rasa aman yang tidak akan pernah berakhir.

Kalian akan berbahagia, sambil melambungkan nyanyian pujian kepada-Ku. Kalian akan kaya, sebab kesetiaan yang kalian tunjukkan kepada Raja kalian akan dibalas-Nya seratus kali lipat. Dan di mana perjanjian-perjanjian dilanggar, nabi-nabi dibenci dan dibunuh, di mana banyak pelanggaran ditabur dan ancaman-ancaman diserukan sampai mencapai surga dengan suara gemuruh, di sanalah, hai terkasih-

⁹ Secara spiritual

¹⁰ Dari U.S.S.R. menjadi Rusia.

¹¹ Tuhan, dalam Amanat-Nya, telah menubuatkan perubahan Rusia. Jatuhnya komunisme pada pekan Pesta & Transfigurasi Ortodoks.

Ku, di sanalah suara-suara para gembalmu yang mulia akan berseru: “Keselamatan!”

Hai para imam dan hamba-hamba dari Yang Mahatinggi, keselamatan hanya akan diperoleh dalam Kasih! Damai! Para gembala dari Pantulan Bapa, damai hanya akan diperoleh dalam Pengampunan. Persatuan! Hai saudara-saudara dari Terang Trikudus, dan Yang adalah Satu dalam Tiga, Tiga dalam Satu Terang, persatuan hanya akan diperoleh dengan upaya ikatan campur! Semoga Tuhan yang Mahakuasa, Yang Penuh Daya Pikat yang tak dapat ditampik, menjadikan kita layak akan Nama-Nya. Semoga Ia menganugerahkan kita menjadi satu dalam Nama-Nya. Bapa Kekal, biarlah kami begitu bersatu menjadi satu sehingga bagian lain dunia akan sadar bahwa Engkaulah yang mengutus Korban Anak Domba untuk memuliakan Engkau dan menjadikan Nama-Mu dikenal”.

Maka, engkau akan mendobrak Si Pemecah-belah dan engkau akan memperbaiki apa yang telah ditiadakan. Rusia, peranmu adalah untuk menghormati dan memuliakan Aku. Perarakkan pestanya masih harus tiba, tetapi hal ini tergantung padamu, dalam cara apa Hari itu akan tiba:

Jangan sampai engkau memaksa Aku mengembalikan engkau kepada-Ku dengan Api, tetapi melalui ikatan-ikatan Damai ♡



Vassula, izinkanlah Aku menulis melalui tanganmu. Engkau tidak sempurna, namun dalam ketidaksempurnaanmu, Aku akan memuliakan Nama-Ku, Rumah-Ku dan Warisan-Ku. Kasih mengasihi engkau dan ada bersamamu setiap menit dari hidupmu. Bersukacitalah! Aku, Yesus, ada bersamamu.



15.12.93

Vassula, perbaharuilah janjimu kepada-Ku ♡.

Yesus Kristus, Tuhanku dan Allahku, aku tidak pernah akan melepaskan Engkau atau menjual Diri-Mu, tanpa peduli apa yang mereka lakukan terhadapku.

Demi Nama-Ku mereka akan mengejar engkau, mencemoohkan engkau dan menodai namamu. Masih bersediakah engkau mempertahankan kaul kesetiaanmu kepada-Ku?

Mereka sudah mengejar aku, mencemoohkan aku dan menodai namaku. Demi Nama-Mu mereka memfitnah aku, namun aku tetap memenuhi janji kaulku. Engkau Juru Selamatku dan Rajaku. Inilah sebabnya aku tidak pernah akan meninggalkan engkau, ya Tuhanku.

Merpati-Ku, maukah engkau tetap mendampingi Aku sampai akhir dan sampai mati?

Yesus Kristus, Tuhanku dan Juru Selamatku, aku akan membela Nama-Mu hingga akhir. Aku tidak pernah akan meninggalkan Engkau.

Bila seseorang telah menerima banyak hal, maka banyaklah yang dituntut daripadanya ... Aku telah memberi engkau banyak hal atas dasar kepercayaan. Aku berharap lebih banyak lagi darimu sekarang,

hai Vassula dari Sengsara-Ku. Tetapi Aku akan menganugerahkan Kasih setia-Ku dan Kekuatan-Ku sebagai dukunganmu. Aku akan menjaga dirimu dengan penuh perhatian ...¹².

¹³Berusalahlah semampumu, dan Aku akan melakukan sisanya ... Sekarang, marilah, dan bersandarlah pada-Ku ♡



20.12.93

Tuhanku?

Aku Ada.

Buatlah mereka yang tidak mampu melihat tanda-tanda-Mu jangan lebih lama lagi tetap buta. Bukalah telinga mereka yang tidak lagi mampu mendengar, buka dan jadikanlah mendengar.

Lembutkanlah hati yang tidak pernah mengerti Kebijaksanaan-Mu, buka dan buatlah mengerti akan perumpamaan-perumpamaan-Mu.

Biarkan roh mereka menyuburkan segala sesuatu yang Kautanam Sendiri, untuk memuliakan Engkau.

Pada akhirnya Aku akan mengunjungi kalian semua ...¹⁴ Dan engkau, putri-Ku, jangan biarkan kelesuan merenggut semangatmu. Perlombaan belumlah berakhir. Maka, jangan kurangi kecepatanmu. Aku akan menolong engkau dan Suara-Ku akan kaudengar untuk menyemangati jiwamu ♡.

Dengarkanlah sekarang dan tulislah:

Pada awalnya saat engkau tidak mengerti apa yang dimaksud dengan Integritas. Pada awalnya, sebelum Kebijaksanaan datang mengajar engkau tentang Sabda-Ku, Aku telah mengutus kepadamu hamba-Ku Daniel¹⁵, untuk menyentuh hatimu dan membawa engkau kepada-Ku. Dengan demikian Aku telah membesarkan satu di antara yang terendah dari umat manusia ♡ Melalui Rahmat dan Kekuatan-Kulah engkau kujadikan Milik-Ku. Penguasa bersantap bersama denganmu dan menggunakan engkau sebagai harpa-Nya untuk menghibur begitu banyak anggota rumah tangga-Nya dengan Madah Kasih-Nya. Bersukacitalah, hai putri, karena Aku bermaksud menyelesaikan perjalanan hidupmu bersamamu!

Pada awalnya, sebelum Api-Ku menembus dirimu, Aku telah mengutus hamba-Ku Daniel meminta kepadamu agar membaca Kitab Daniel, karena di dalamnya terkandung banyak kebenaran yang relevan. Kebenaran dan nubuat yang harus dibuka meterainya agar dapat dipahami, lalu dimaklumkan. Hal itu adalah tanda-tanda akhir zaman. Oleh sebab itu buku Daniel, yang dimeteraikan dan yang kata-kata di dalamnya tersembunyi, kini disingkapkan kepada kalian semua dalam kepenuhannya.

¹² Tuntutan-tuntutan Yesus membuat aku diam.

¹³ Lalu, seolah-olah untuk membangun semangatku kembali, Ia merubah nada Suara-Nya dan dengan ringan hati berkata kepadaku, 'untuk berusaha sebaik-baiknya, karena Ia akan melakukan sisanya'.

¹⁴ Yang kutangkap ialah: melalui Api. Allah akan mengunjungi kita semua dengan Api dan semua orang akan mendengarkan, melihat dan mengerti.

¹⁵ Malaikat pelindungku.

Selama ini Aku telah berkata kepada kalian semua bahwa generasimu telah murtad dan kemurtadan ini akan menyusup ke dalam Tempat Kekudusan-Ku, mempengaruhi para imam-Ku, para uskup dan kardinal. Maka, hai putri, lihatlah engkau bahwa Aku berbicara tentang mereka yang murtad itu, yang mengkhianati Gereja-Ku dan sedang melawan dia yang Kupilih, Wakil Pimpinan Gereja-Ku, yang menahan-nahan pemberontakan mereka. Namun, telah dikatakan bahwa Setan akan mulai bekerja di zamanmu untuk menghancurkan segala sesuatu yang baik, dan akan mengejar dan menerkam mereka yang Kuutus kepadamu dengan seruan-seruan Kerahiman-Ku, yang sebenarnya dapat menyelamatkan engkau.

Seruan-seruan-Ku dan tanda-tanda-Ku dari Surga tidak kunjung ditangkap oleh mereka yang murtad itu, tetapi ditolak. Akan tetapi, segala sesuatu yang jahat, yang dapat membawa jiwa mereka kepada kegelapan yang lebih gelap dan kehancuran, malah akan disambut oleh mereka. Mereka akan menyambut Sang Kebohongan dan menolak Sang Kebenaran. Sudah dikatakan¹⁶ bahwa, untuk satu kali, dua kali dan setengah kali¹⁷, umat-Ku akan dianiaya mereka dan di bawah kekuasaan si binatang¹⁸.

Sudah dikatakan bahwa dengan bantuan si binatang, mereka akan mempertimbangkan untuk merubah Tradisi-tradisi dan Hukum-Ku, serta merencanakan penghapusan Korban Kekal, menginjak-injaknya dan menghancurkannya, dan sebagai gantinya menegakkan kebencian yang menghancurkan, suatu berhala yang tak bernyawa ...

Dan setiap orang kudus yang Kuutus pada generasimu akan dihadapkan kepada kuasa mereka. Pada hari ini kalian semua melihat bagaimana nubuat-nubuat ini sedang digenapi. Dibawah pengaruh si binatang, orang-orang murtad ini¹⁹ mengumumkan perang terhadap setiap orang kudus yang Kuutus kepada kalian, dan yang pada hari ini ternyata pihak yang lebih kuat²⁰.

Dan mereka²¹ yang tanpa alasan apa pun menolak seruan-seruan-Ku pada hari ini, akan menyatakan pengakuan ini pada Hari-Ku:

“²² Oh, Tuhan, kami telah buta selama ini dan kami telah berdosa. Kami memang bersalah terhadap-Mu dan kami telah mengkhianati perintah-perintah-Mu dan Hukum-Mu. Kami telah menolak mendengarkan hamba-hamba-Mu, para nabi, yang berbicara dalam Nama-Mu ke seluruh dunia. Tuhan, kami telah mengabaikan

¹⁶ Dan 7:25.

¹⁷ Artinya: tiga setengah tahun.

¹⁸ Why 13:1-18.

¹⁹ Orang-orang murtad, menurut Tuhan kita, adalah mereka di dalam hierarki gereja yang dipengaruhi oleh para freemason. Orang-orang murtad ini dicatat dalam Why 13:11. Mereka adalah binatang ke dua alias nabi palsu.

²⁰ Dan 7:21.

²¹ Para gembala baik, tetapi bersifat tidak peduli dan tertutup.

²² Bacalah Dan 9:4-19.

Seruan-seruan Kerahiman-Mu dan tidak pula mencari nasihat. Allah, kami tidak mempedulikan tanda-tanda-Mu yang nyata. Kami telah mencemoohkannya sebab kami telah berdosa terhadap-Mu.

Kami mencemoohkan Kitab Suci, sebab bila tidak, pasti kami sudah menerima Tanda-Mu dari surga²³ serta anugerah-anugerah Roh Kudus. Tetapi kami justru telah memalingkan muka supaya tidak melihat, takut kalau kami bertobat. Maka, sekarang kutukan dan akibat yang tertulis dalam Kitab Suci akan tercurah ke atas kami, sebab kami memang telah berdosa terhadap Engkau. Dan kini, setelah Korban Kudus ditiadakan kepada siapa kami dapat minta tolong? Dengan sarana apa kami dapat memberi makan jiwa kami? Bagaimana kami dapat memuaskan kehausan kami? Bagaimana kini kami dapat memperoleh Kehidupan? Segala derita akibat kedurhakaan yang telah Kaunubuatkan, tetapi yang Kaurahasiakan, telah menjadi kenyataan. Kesedihan kami tidak terkira sejak kami dilahirkan²⁴.

²⁵Vassula, Kasih-Ku akan menopang engkau. Biarkan Aku, hai jiwa tersayang, yang begitu rapuh, menggunakan engkau sepenuhnya. Jadilah saksi-Ku yang diam²⁶. Mari ♡

Ya, Vassula, tulislah:

Ya, mereka yang menolak Seruan-seruan-Ku tanpa alasan sama sekali akan bertobat sambil berkata:

“Kami telah berdosa, kami telah berbuat salah. Tuhan, berapa lama lagi kejahatan, kekudusan dan kekuatan yang menghancurkan ini habis diinjak-injak kaki? Berapa lama lagi Kebenaran akan dikubur sejak mereka mencampakkan-Nya ke tanah?²⁷ Apakah ini akibat dosa-dosa kami dan kejahatan-kejahatan kelesuan kami?”

Maka Aku akan berkata kepadamu: Bila Kematian menyusup melewati jendela-jendela rumah kalian, seruan-Ku yang penuh kepedihan dan peringatan-peringatan-Ku tidak pernah didengar. Seruan-seruan itu dicemoohkan atau tidak diindahkan. Ketika Aku datang kepada kalian sambil berjalan pincang dan sebagai pengemis yang meratap, mohon perhatian kalian, kalian mengamuk dan mengusir Aku. Ketika Aku datang kepada kalian sebagai seorang bapa yang dirundung duka untuk memperingatkan kalian, bahwa daging kalian telah menjamur kendati kalian berdiri, dan bahwa mata kalian sedang membusuk meskipun masih dalam kantong matanya, dan bahwa kalian

²³ Mat 24:30. Dan 7:13-14. Yang ditangkap adalah sebagai berikut: Pernyataan Roh Kudus yang sekarang datang dengan penuh daya menghimpun umat Allah. Curahan Roh Kudus adalah Tanda Surgawi untuk memperbaharui Gereja. Dengan perkataan lain, untuk menegakkan Yerusalem Baru.

²⁴ Dan 12:1.

²⁵ Tuhan berhenti mendikte, tetapi belum menyelesaikan amanat-Nya karena panjangnya. Aku mengerti bahwa Ia akan melanjutkannya nanti.

²⁶ Dengan menulis.

²⁷ Dan 7:23, 8:12-13.

mulai membusuk meskipun masih hidup²⁸.

Kalian marah dan berperang melawan Aku dan semua orang kudus yang selama ini Kuutus kepada kalian, dan sekarang ketakutan dahsyat menimpa kalian. “Mengapa, ya Tuhan”, kalian akan berkata, “mengapa Engkau menyerahkan Tempat Kudus-Mu kepada kuasa binatang?”²⁹ Tidak akan minum Anggur-Mu lagikah kami? Sudah tidak akan makan roti-Mu lagikah kami? Sudah tidak akan mengurus kebun-kebun anggur lagikah kami? Apakah kami sekarang diharuskan³⁰ mentaati Dia yang Tak Berhukum³¹ maupun mereka yang ada di bawah kekuasaan si binatang?”³²

Maka, Aku akan mengingatkan kalian kembali, bahwa Aku sudah berkali-kali mengutus hamba-hamba-Ku, yaitu para nabi, begitu sering, untuk menyerukan: “Hai kalian semua, kenakanlah kain karung. Bertobatlah, perbaiki tingkah lakumu. Berpuasalah dengan hanya makan roti kering dan air!” Tetapi kalian tidak mau mendengarkan Aku ... Kalian tidak mau bertobat maupun merendahkan diri kalian, sebab kalian menggantikan kegelapan dengan terang, dan terang dengan kegelapan.

Meskipun demikian, Aku berkata kepada kalian bahwa masih akan

datang saat kemelut yang lebih besar, yang belum pernah terjadi sebelum bangsa-bangsa tercipta³³. Bila Hari-Ku tiba, matahari akan menjadi hitam seperti kain karung yang kasar. Bulan akan terbakar dan dasar bumi akan bergetar, dan bagaikan usus yang keluar dari perut, bumi akan memuntahkan iblis-iblisnya. Bila ini terjadi, manusia akan merindukan kematian, tetapi tidak akan menemukannya! Lalu, langit akan tergulung bagaikan kertas dan dengan segera akan hangus terbakar dan semuanya akan meleleh dalam kepanasan³⁴. Hari itu akan datang lebih cepat dari yang kalian duga. Aku akan menggenapi nubuat-nubuat ini dalam masa hidup kalian.

Bila Hari itu tiba, yang baik maupun yang buruk akan musnah semua. Yang buruk, karena hanya menunjukkan kejahatan, dan yang baik, karena tidak mendengar peringatan-peringatan-Ku. Meskipun kalian melihat banyak hal, kalian tidak mengindahkannya. Dan meskipun telinga kalian terbuka, kalian tidak mendengar Aku. Siapa di antara kalian yang sekarang mendengarkan? Bila semua ini sudah terlaksana Aku akan menegakkan kembali Korban Kekal-Ku ke dalam Tempat Kudus, seperti di masa silam. Segera sesudahnya semua bangsa dan seluruh penduduk bumi³⁵ akan menyembah Aku, dan

²⁸ Acuan kepada Mat 6:22-23 dan Why 3:1-6. Gereja di Sardis.

²⁹ Si binatang, seperti yang disampaikan kepadaku oleh Tuhan, mewakili freemason-freemason.

³⁰ Acuan kepada Why 13:16-17.

³¹ Juga disebut si Pemberontak. Lihat Tes 2:3-4.

³² Binatang yang disebut dalam Why 13:1-18 adalah freemason.

³³ Dan 12:1.

³⁴ 2Ptr 3:12

akan mengakui Aku sebagai Korban Anak Domba di dalam Korban Kekal penghapusannya akan diangkat³⁶ dan Korban Kekal-Ku akan berada pada Tempat Kudusnya kembali.

Mulai saat itu tidak akan ada malam lagi sebab Kehadiran-Ku³⁷ akan bersinar atas kalian semua³⁸. Lalu, sekali lagi, semua orang akan datang dan minum Darah-Ku dan makan Tubuh-Ku, sambil mengakui Pengorbanan-Ku. Setiap orang akan melayani Aku siang dan malam di dalam Kekudusan-Ku dengan satu suara dan satu hati, dan Aku akan menyebarkan Sabda-Ku ke dalam setiap hati ... Sedangkan bagi mereka yang berseru kepada-Ku, bertobat dan mengakui dosa-dosa mereka³⁹, mereka pun akan berdiri di hadapan-Ku sekali lagi, untuk melayani Aku, dan mereka tidak pernah akan lapar atau haus lagi. Begitu pula angin panas tidak akan mengganggu mereka lagi⁴⁰, sebab Kehadiran-Ku akan menghibur mereka.

Dan mereka tidak pernah lagi akan bertanya: “Di manakah Anggur-Mu?” atau “Di manakah Roti-Mu? Dari Siapa kami akan makan?” Sebab sekarang Pencipta kalian akan ada

di antara kalian, dan Aku berjanji kepada kalian bahwa Aku akan tinggal di antara kalian⁴¹ √ Dan Aku berjanji kepada kalian bahwa tidak pernah lagi bumi terjatuh dalam kemelut seperti ini. Sekali lagi Aku akan mencurahkan Damai dan ketentraman atas kalian semua. Dan mata mereka yang melihat tidak lagi akan tertutup, dan telinga mereka yang mendengar mudah mendengar. Dengarlah Aku, hai putri. Katakanlah kepada umat-Ku bahwa: Juru Selamatmu akan datang dan hadiah kemenangan ada pada-Nya. Nama-Nya: Kesetiaan dan Kebenaran. Tuhan dari segala tuan dan Raja segala raja⁴² √.

23.12.93

Guru, pohon ara akan bersemi kembali, dan pohon-pohon anggur akan mulai berbunga.

Tidak, mampelai-Ku, pohon ara memang sudah berdaun dan pohon-pohon anggur sudah bersemi. Putri, tidakkah engkau melihat? Belumlah engkau melihat Tanda-Ku di surga⁴³? Dengar dan tulislah: Generasi, Aku telah mengutus engkau dan Aku masih mengutusmu, para malaikat-Ku⁴⁴, untuk menghimpun mereka yang Kupilih dari keempat penjuru, dari satu sudut surga hingga sudut lainnya, untuk bersiap-siap, karena Sang Mampelai sebentar lagi akan

³⁵ Acuan kepada Why 6:15-17

³⁶ Why 22:3. Penghapusan Korban Kekal.

³⁷ Di dalam Ekaristi, Korban Kudus.

³⁸ Why 22:5.

³⁹ Para gembala yang bertobat sebelum Hari Tuhan.

⁴⁰ Why 7:16.

⁴¹ Why 21:3.

⁴² Why: 17:14, 19:11.

⁴³ Acuan kepada Mat 24:30.

melangkah dari surga dan akan ada bersamamu. Duniamu yang sekarang ini akan cepat habis. Aku sedang mengutus para malaikat-Ku kepadamu untuk menghimpun mereka yang Kupilih, umat-Ku, untuk memperbaharui Gereja-Ku.

Belumkah engkau melihatnya? Belumkah engkau mengerti? Masih belumkah engkau menangkap Tanda-Ku? Pada hari ini Roh Kudus-Ku memukau satu dari dua, membungkusnya di dalam Nyala Api-Nya yang berkobar dan mengutusinya menjadi saksi dari Yang Mahatinggi. Roh Kudus-Ku mengangkat yang satu sambil meninggalkan yang lain di dalam debu di antara debu. Satu diambil dan yang lain ditinggal. Bagaikan angin Roh Kudus-Ku berhembus ke mana Ia suka. Engkau mendengar suara-suaranya tetapi engkau tidak dapat menebak dari mana datangnya atau ke mana ia pergi.

Seperti Mempelai Roh Kudus-Ku menampakkan Diri di hari-harimu, untuk membimbing engkau, untuk membujuk engkau dan mempersunting engkau. Roh Kudus-Ku diletakkan seperti batu penjuru berharga di dalam hatimu, untuk menjadi batu landasan imanmu, harapanmu, kasihmu dan demi semangatmu bagi-Ku, Allahu ♡

Di sepanjang hari-harimu Roh Kudus-Ku menghembus ke atasmu

dengan cara ini dan cara itu. Napas-Nya bagaikan aliran yang mengalir ke semua jurusan, dan di mana pun arus ini mengalir pohon-pohon buah tumbuh dengan daun-daun yang tidak pernah layu, yang berkhasiat bagai obat, dan setiap orang yang makan akan sembuh.

Ya, Roh Kudus-Ku seperti mata-air yang memberi hidup, Kekuatan dalam inti Kerajaan-Ku, yang membesarkan murid-murid Kebijaksanaan. Roh Kudus-Ku membangun, memperbaharui dan memperindah, tetapi si Penipu menghancurkan dan membantai hingga mati segala sesuatu yang suci. Bagaimana mungkin engkau tidak dapat menangkap Terang cemerlang Roh Kudus-Ku? Bagaikan terang tujuh hari dijadikan dalam satu hari, Roh Kudus-Ku bersinar hari ini di surga. Apakah Tanda Putra Manusia ini yang tampak di surga⁴⁵ tidak cukup bagimu?

Bagaikan gembala menghimpun kawanannya, Roh Kudus-Ku menghimpun dan menyelamatkan kawanannya yang tercerai-berai. Aku menyingkapkan hal-hal yang tersembunyi dan tidak dikenal olehmu, hai generasi. Pada saat yang baik Aku menyingkapkan hal-hal ini. Entah engkau menoleh ke kanan atau ke kiri, engkau akan melihat Tanda cemerlang Roh Kudus-Ku di surga dan telingamu akan mendengar: "Akulah Dia!"⁴⁶ Aku Ada, ada bersamamu dalam hati. (Bersambung ke BC 70)

⁴⁴ Para malaikat di sini berarti: para pembawa amanat. Orang-orang pilihan yang diutus Allah kepada dunia, membawa Sabda-Nya.

⁴⁵ Mat 24:30.

⁴⁶ Yoh 18:6 dan 8

IND. Selesai 31 Maret 1997.

- ¹ 'Bunda Kita, paling Suci' dalam bahasa Yunani.
- ² Rom 10:12-13.
- ³ Ketika Kristus meniadakan aku dan sebagai gantinya menampakkan Diri-Nya, seperti yang disaksikan oleh banyak orang, di berbagai negara.
- ⁴ Tiba-tiba segala sesuatunya jelas dan aku mengerti apa yang Ia maksudkan pada amanat tertanggal 24.4.86 (bagian terakhir).
- ⁵ Yang kupahami adalah semacam pemurnian. Sebab, bila Allah menyatakan Diri-Nya dan bersinar atas sebuah jiwa, kontras dari Terang dalam kegelapan itu begitu besar, sehingga jiwa itu dengan jelas melihat ketidaksempurnaannya dan banyak menderita.
- ⁶ Secara spiritual.
- ⁷ Para Rasul
- ⁸ Tiba-tiba suara Allah melemah dan menjadi sedih dan sangat prihatin. Hal ini sangat membuat hatiku sedih.
- ⁹ Secara spiritual
- ¹⁰ Dari U.S.S.R. menjadi Rusia.
- ¹¹ Tuhan, dalam Amanat-Nya, telah menubuatkan perubahan Rusia. Jatuhnya komunisme pada pekan Pesta Transfigurasi Ortodoks.
- ¹² Tuntutan-tuntutan Yesus membuat aku diam.
- ¹³ Lalu, seolah-olah untuk membangun semangatku kembali, Ia merubah nada Suara-Nya dan dengan ringan hati berkata kepadaku, 'untuk berusaha sebaik-baiknya, karena Ia akan melakukan sisanya'.
- ¹⁴ Yang kutangkap ialah: melalui Api. Allah akan mengunjungi kita semua dengan Api dan semua orang akan mendengarkan, melihat dan mengerti.
- ¹⁵ Malaikat pelindungku.
- ¹⁶ Dan 7:25.
- ¹⁷ Artinya: tiga setengah tahun.
- ¹⁸ Why 13:1-18.
- ¹⁹ Orang-orang murtad, menurut Tuhan kita, adalah mereka di dalam hierarki gereja yang dipengaruhi oleh para freemason. Orang-orang murtad ini dicatat dalam Why 13:11. Mereka adalah binatang ke dua alias nabi palsu.
- ²⁰ Dan 7:21.
- ²¹ Para gembala baik, tetapi bersifat tidak peduli dan tertutup.
- ²² Bacalah Dan 9:4-19.
- ²³ Mat 24:30. Dan 7:13-14. Yang kutangkap adalah sebagai berikut: Pernyataan Roh Kudus yang sekarang datang dengan penuh daya menghimpun umat Allah. Curahan Roh Kudus adalah Tanda Surgawi untuk

memperbaharui Gereja. Dengan perkataan lain, untuk menegakkan Yerusalem Baru.

- ²⁴ Dan 12:1.
- ²⁵ Tuhan berhenti mendikte, tetapi belum menyelesaikan amanat-Nya karena panjangnya. Aku mengerti bahwa Ia akan melanjutkannya nanti.
- ²⁶ Dengan menulis.
- ²⁷ Dan 7:23, 8:12-13.
- ²⁸ Acuan kepada Mat 6:22-23 dan Why 3:1-6. Gereja di Sardis.
- ²⁹ Si binatang, seperti yang disampaikan kepadaku oleh Tuhan, mewakili freemason-free-mason.
- ³⁰ Acuan kepada Why 13:16-17.
- ³¹ Juga disebut si Pemberontak. Lihat Tes 2:3-4.
- ³² Binatang yang disebut dalam Why 13:1-18 adalah freemason.
- ³³ Dan 12:1.
- ³⁴ 2P 3:12
- ³⁵ Acuan kepada Why 6:15-17
- ³⁶ Why 22:3. Penghapusan Korban Kekal.
- ³⁷ Di dalam Ekaristi, Korban Kudus.
- ³⁸ Why 22:5.
- ³⁹ Para gembala yang bertobat sebelum Hari Tuhan.
- ⁴⁰ Why 7:16.
- ⁴¹ Why 21:3.
- ⁴² Why: 17:14, 19:11.
- ⁴³ Acuan kepada Mat 24:30.
- ⁴⁴ Para malaikat di sini berarti: para pembawa amanat. Orang-orang pilihan yang diutus Allah kepada dunia, membawa Sabda-Nya.
- ⁴⁵ Mat 24:30.
- ⁴⁶ Yoh 18:6 dan 8